



# БЮЛЛЕТЕНЬ BULLETIN

**3522-0000010PЭ**

**Руководство по эксплуатации  
Operator's manual**

Количество листов

2

Quantity of sheets

Лист

1

Sheet

ОСНОВАНИЕ -  
GROUN

<p><b>Бюллетень Bulletin 29-2011 БЭ</b></p>	<p>МОДЕЛЬ ТРАКТОРА TRACTOR MODELS</p>	<p>БЕЛАРУС-3522 BELARUS-3522</p>
---	---	--------------------------------------

## Аннотация

В настоящем эксплуатационном бюллетене приведены уточнения изменения угла наклона рулевой колонки реверсивного хода трактора «БЕЛАРУС-3522»

## Содержание изменений

В подразделе 2.23 «Органы управления реверсивного поста»

Имеется:

Рулевая колонка может наклоняться и фиксироваться следующим образом:

- в пяти положениях от 25° до 45° с интервалом 5° в рабочем положении;
- в двух положениях от 10° до 15° в транспортном положении.

Должно быть:

Рулевая колонка может наклоняться и фиксироваться в пяти положениях:  
1 - в одном положении с углом наклона 10° относительно горизонтальной плоскости для работы трактора в режиме прямого хода;

2 - в четырех положениях от 25° до 40° с интервалом 5° для работы на реверсивном посту управления.



#### Annotation

This service bulletin contains updated changes for steering column tilt angle on the reverse of “BELARUS-3522” tractor.

#### Content of changes

The subsection 2.23 “Reverse post controls”

Includes the following information:

The steering column can be tilted and fixed as follows:

- in five positions from 25° to 45° with 5° period in an operating position;
- in two positions from 10° to 15° in travel position.

It shall be replaced with:

The steering wheel can be tilted and fixed in five positions:

1 – in one position with 10° tilt angle in relation to a horizontal plane for tractor operation on forward movement;

2 – in four positions from 25° to 40° with 5° interval for operation on reverse control post.